

Fecha: 24-05-2025
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: **Experta insta a los padres a reflexionar sobre los riesgos que involucran a niños y jóvenes expuestos a celulares**

Pág. : 6
Cm2: 261,4
VPE: \$ 341.585

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Experta insta a los padres a reflexionar sobre los riesgos que involucran a niños y jóvenes expuestos a celulares



Carolina Pérez ofreció una charla a los padres y apoderados del Liceo María Auxiliadora.

La charla "Cerebros y pantallas", a cargo de Carolina Pérez Stephens, destacada educadora de párvulos de la Universidad Católica de Chile, autora de los libros "Secuestrados por las pantallas" y "Atrapados por la red", fue ofrecida el martes último a padres y apoderados del Liceo María Auxiliadora.

En la oportunidad la profesional abordó el impacto del uso de las pantallas en el cerebro, subrayado cómo la ciencia respalda la importancia de leer, informarse y desarrollar pensamiento crítico. En esta línea, instó a los padres y apoderados a reflexionar sobre los riesgos que involucran a niños y jóvenes que son expuestos a tan temprana edad al uso ilimitado de pantallas, juegos interactivos y redes sociales que no están permitidas en edad escolar y aún así los adultos los exponemos a tenerlas.

Desde la dirección del Liceo María Auxiliadora, se indicó que como comunidad educativa libre del uso de celulares en la jornada escolar, "estamos orgullosos de dar estos pasos junto a las familias del liceo". **LPA**